

Ressort: Entertainment

## Christiane Paul: Kindergeburtstage sind jedes Mal ein Schrecken für mich

Berlin, 25.10.2013, 11:22 Uhr

**GDN** - Für die Schauspielerin Christiane Paul sind Kindergeburtstage jedes Mal ein Schrecken. "Kindergeburtstage sind jedes Mal ein Schrecken für mich. Ich bereite die Party minutiös vor, aber in der Nacht davor kann ich trotzdem kaum schlafen, habe Angst und Schweißausbrüche", sagte die 39-Jährige im Gespräch mit dem Familienmagazin "Nido".

Die Schauspielerin und alleinerziehende Mutter zwei Kinder glaubt zudem, dass Kinder eine Belastung für eine Beziehung sein können. "Ich glaube, man muss akzeptieren, dass sich der Fokus verändert, wenn man Kinder hat", so Paul. Allerdings habe sie immer das "Traummodell einer Beziehung im Kopf" gehabt, die mit Kindern funktioniere. "Und obwohl der Versuch bisher nicht aufgegangen ist, finde ich diese Vorstellung noch immer schön und erstrebenswert."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23998/christiane-paul-kindergeburtstage-sind-jedes-mal-ein-schrecken-fuer-mich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)